

Lanza

Semanario de La Mancha

VIERNES, 13 DE OCTUBRE DE 2017
AÑO LXXV - II ÉPOCA - N.º 25.032
EJEMPLAR GRATUITO
SOLICITADO CONTROL DE PGD



“Los hijos no son la prolongación de los padres”

Patrimonio y CULTURA

VILLANUEVA DE LOS INFANTES



Pablo Moreno
en la senda



DIRECTOR DEPORTIVO DEL FÚTBOL SALA VALDEPEÑAS

“La otra vida de Joan Linares”



Villanueva de los Infantes un patrimonio y cultura



Texto: Maite Guerrero / Fotos: Lanza

Villanueva de los Infantes acoge desde este jueves hasta el domingo (un día más que el año pasado) la V Ruta de los Patios, una oportunidad para conocer este patrimonio de la ciudad a la vez que se disfruta de actividades culturales como conciertos, recitales de poesía o dramatizaciones con textos del Siglo de Oro.

El alcalde de la localidad, Antonio Ruiz, ha destacado el impulso para el turismo y la economía que supone esta iniciativa organizada por la Plataforma Campo de Montiel Histórico-Origen del Quijote, en colaboración con el ayuntamiento, la cual se enmarca en el programa Campo de Montiel Abierto, que pretende poner en valor la comarca del Campo de Montiel para que pueda conseguir ser declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Ruiz ha declarado que la Ruta de los Patios "es uno de los platos fuertes a nivel turístico y de promoción

de Villanueva de los Infantes junto con la fiesta del Pimiento con el pisto gigante, el Festival de Música Clásica o las Jornadas Literarias". Asimismo ha destacado que el hecho de que Villanueva de los Infantes esté en la Red de los Pueblos Más Bonitos de España, ha supuesto otro impulso más para el municipio, tanto económico como para el turismo.

En total son 26 los patios típicos manchegos (22 particulares y cuatro del ayuntamiento) que podrán visitarse, distribuidos en varias rutas. Unos días estarán abiertos unos y otros días otros. Hay folletos que pueden encontrarse en la Oficina de Turismo de Infantes y en la Plaza Mayor de la localidad con la información de los patios, algunos de los cuales están cerrados al público durante el resto del año, así como puede consultarse dicha información en la página web del ayuntamiento y en la pági-

na web de la Plataforma Campo de Montiel Histórico-Origen del Quijote.

Los patios pueden visitarse, según la zona, de 11 a 13 y de 16.30 a 18.30 horas.

Además se podrá disfrutar de otros espacios como los religiosos, donde habrá poesía mística, una novedad de esta edición. También habrá catas de vinos,

teatro de calle y carruajes de caballos por el casco histórico, el cual, cerrará al tráfico rodado para que vecinos y visitantes puedan disfrutar del patrimonio que atesora Villanueva de los In-

fantes.

"Se podrá subir, como novedad, a la torre de la parroquia de San Andrés. El ayuntamiento trabaja para poder abrir la cripta de Santo Tomás, pero este año aún no puede visitarse. Queremos que se pueda hacer el año que viene".

Hasta el domingo pueden conocerse patios de particulares, de la administración y eclesiásticos a la vez que se disfruta de conciertos, recitales de poesía y dramatizaciones



El primer edil ha recordado que alrededor de estos patios se reunía la familia o varias familias y ha apuntado que el año pasado más de 3.000 personas se acercaron a conocerlos (registradas en la Oficina de Turismo), además de los vecinos de la ciudad y de quienes no pasaron por la Oficina de Turismo.

El precio para acceder a cada patio es de un euro y hay abonos para ver varios patios y disfrutar de las actuaciones.

"Animo a disfrutar de esta actividad que muestra como fue el Siglo de Oro, a conocer los patios y a pasear por las calles y plazas de la ciudad", apunta Antonio Ruiz.

Por su parte, M^a Ángeles Jiménez, vicepresidente de la Plataforma Campo de Montiel Histórico-Origen del Quijote, también ha destacado el empuje que esta actividad supone para potenciar el patrimonio y la cultura. Aconseja organizarse para visitar, por ejemplo, una de las zonas de los patios, después ir a ver los patios institucionales, donde hay obras de teatro, visitar una bodega en la que se hacen catas de vino y disfrutar de las animaciones culturales, así como de las visitas a iglesias en las que se recitan poesías místicas. "Hay actividades durante todo el día (de 11 a 22 horas)".

Ha señalado que este año se han colocado banderolas en los patios para indicar que están abiertos y ha puesto en valor la gran cantidad de gente que implica esta iniciativa.

JÓVENES CON MUCHAS COSAS QUE DECIR

Los vinos de Valdepeñas dicen, cuentan y enseñan. Si tienes una historia, compártela.

Vinos con historias que contar

vinosvaldepeñas.com

El vino sólo se disfruta con moderación

Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural - Europa crece con las zonas rurales

Castilla-La Mancha
Comunidad de Agricultura
Medio Rural y Desarrollo Rural



Actos

Durante el fin de semana la música llegará de la mano de Guitarinet con un concierto de Jazz con los clásicos del Siglo el sábado a las 21.30 horas en la Casa de Cultura- Alhóndiga. El broche de oro lo pondrá la Agrupación Musical Santa Ce un concierto en el Auditorio de La Encarnación, el domingo a las 21 horas. Ambos con entrada libre. Poesía festiva, bailes y mojigangas serán las protagonistas en los patios, y en los espacios escénicos, las obras de autores como Cervantes, Q Calderón de la Barca, trasladarán al espectador al Siglo XVII con textos adaptados y lecturas dramatizadas en el espacio para el que fueron escritas: el patio.

Ruta de los Patios de Infantes - V edición

La V Ruta de los Patios pone en valor los tesoros y el patrimonio popular de Infantes hasta el domingo

La quinta edición de la Ruta de los Patios nos ofrece la posibilidad de contemplar 26 espacios de gran belleza, este año además, con mayor número de actividades programadas en un entorno único del Siglo de Oro. Entre las novedades de esta edición se encuentran Catas de Vino, Teatro de Calle y Poesía Mística en los edificios religiosos. La ciudad se sumerge durante cuatro días en propuestas culturales y artísticas que no dejarán indiferente al espectador.

El casco histórico cerrará sus puertas al tráfico rodado para que vecinos y visitantes puedan disfrutar del patrimonio que atesora Villanueva de los Infantes. Poesía festiva, bailes, jácara y mojíngangas serán las protagonistas en los patios y en los espacios escénicos, las obras de autores como Cervantes, Quevedo o Calderón de la Barca nos trasladarán al Siglo XVII con textos adaptados y lecturas dramatizadas en el espacio idóneo para el que fueron escritas: el patio.

En octubre tienes la oportunidad de descubrir los patios de Villanueva de los Infantes. Y además, no te pierdas a Don Quijote y Sancho por calles y plazas; la exposición de pintura de autores de la comarca, todos los días en la Alhóndiga o paseos en carruaje desde la Plaza Mayor.

Venta de entradas

Tickets individuales al acceder a cada uno de los espacios. En la Oficina de Turismo y en el punto de información de la Plaza Mayor se podrán adquirir bonos de 7€ para visitar patios durante todo un día y de 15€ para tres días.



A poster for the 5th edition of the Ruta de los Patios de los Infantes. The title "Ruta de los Patios" is written in a large, stylized font. Below it, "VILLANUEVA DE LOS INFANTES" and "V EDICIÓN" are written in a smaller font. The poster features a collage of images: a close-up of a classical column capital, a view of a courtyard with a fountain, and a silhouette of a person walking. The text "2017 Del 12 al 15 Octubre" is in the top right corner. A small logo for "CAMPO DE MONTIEL" is in the bottom left. At the bottom, there are logos for "VILLANUEVA DE LOS INFANTES", "PUERTOS DE BORNOS", "OFICINA ALBERGUE DE CIUDAD REAL", and "CAMPO DE MONTIEL ORIGEN DEL QUIJOTE". The text "Programación incluida en las Jornadas Campo de Montiel Abierto" is also present.